



桜小ホームページ  
もご覧ください

目指す児童像  
たくましい子  
考える子  
働く子  
思いやりのある子

# 桜

学校だより

令和6年度 第2号

宇都宮市立桜小学校



6月に入り、夏休みまでの折り返し点を迎えました。子どもたちは新しい学年での生活に慣れ、学習やいろいろな行事に取り組んでいるところです。年度初めは、子どもたちの大切な命を守るための指導が多く、避難訓練や交通安全教室などを実施しました。

また、1年生から4年生の遠足や6年生の修学旅行が無事に終わり、それぞれの目標を達成して、大きな成果を上げました。この学びをこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。

6月に入ると、体力テストやプールでの学習が始まります。梅雨を迎えるこの時期ですが、熱中症対策なども含めて、健康管理に十分留意しながら、子どもたちの生き生きとした活動を支えていきたいと思っています。

## 見守りボランティアの皆様と顔合わせ会を行いました

5月8日(水)、日頃からたいへんお世話になっている見守り活動をしていただいている皆様との顔合わせ会を行いました。登下校時や放課後など、地域の皆様のおかげで、桜小の子どもたちは安心安全な生活を送ることができています。本当にありがとうございます。学校でも、交通のルールやマナー、放課後の過ごし方などについて指導して参りますので、今後とも御支援御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



## 交通安全教室を行いました

5月13日(月)、宇都宮市市民まちづくり部生活安心課から講師を招き、交通安全教室を行いました。自転車は急に止まれないことが分かる実演や自転車ヘルメット落下実験等を見せていただきました。交通事故の恐ろしさを知り、どうすれば事故に遭わないかなどを学習しました。交通ルールを守って、安全な自転車の乗り方を心掛けましょう。



## 避難訓練を行いました

5月21日(火)、大きな地震の後に、理科準備室から出火したという設定で、避難訓練を行いました。放送での指示を聞き、冷静に、整然と避難することができました。また、けが人が出たということにして、担架で搬送するということも訓練しました。実際の災害時には、放送機器が使えず、避難経路には落下物が散乱しているかもしれません。災害は起きない方が良いのですが、いざという時のために必要な訓練です。

6月15日(土)には、不審者対応の避難訓練、引き渡し訓練を行います。御協力をお願いいたします。



## 遠足に行きました

5月10日（金）、2年生はわんぱく公園で思い切り遊んだり、おもちゃ博物館でグループ活動をしたりすることができました。4年生は益子焼の絵付け体験をしたり、広い公園で体を動かしたりしてきました。



5月17日（金）には、1年生が宇都宮動物園で動物を見学したり、遊園地で遊んだりしました。3年生はモビリティリゾートもてぎで、巨大ネットアスレチックや生態系の立体迷路を楽しみました。



どの学年も天候に恵まれ、充実した活動を行うことができました。

## 修学旅行に行きました

5月23日（木）から24日（金）にかけて、6年生が修学旅行に行きました。1日目、渋滞なく高徳院の大仏に到着して、班ごとに考えたコースを巡り、鎌倉の街を堪能することができました。



夕方、舞浜ユーラシアに移動してビュッフェやバイキングの食事を楽しみ、ホテルライフを満喫しました。



2日目は東京ディズニーシーでの班別活動です。たくさんの人でにぎわう中、班で予定したアトラクションで楽しみました。



2日間とも天気に恵まれ、帰りの渋滞もほとんどなく、元気に学校に帰りました。

予定どおりにいかなかった班もありましたが、みんなで協力し合って課題を解決し、有意義な活動ができました。修学旅行で身に付けた力を、これからの生活で生かしてほしいと思います。

保護者の皆様、準備等では大変お世話になりました。これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

## 運動会期日変更のお知らせ

運動会を10月23日（水）から10月18日（金）に変更いたします。雨天時は、10月21日（月）に延期します。御理解・御協力をいただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。